
 
 

 
 
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL JARDIM PERDIZES 
 

 

ATA DA 8° REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
JARDIM PERDIZES - (Biênio 2020/2021) 

 
 

Local: Virtual- Zoom Meeting 

Data: 16/06/2021 

Ferramenta: www.zoom.us 

Horário:17h00 – 18h (Horário Padrão de Brasília - São Paulo) 

Participantes (anexo) 

 Beto Ferrari 

 Claudia Gouveia 

 Cristiano Gomes 

 Cyra Malta 

 Fernando Angeli 

 Flavia H. A. G. Marchi 

 Fernanda Costa Alves 

 Julia Nonis 

 Maria Aparecida Silveira 

 

 
 
I. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

a) A reunião iniciou-se com a leitura da ata anterior. 

 

b) Seguindo as orientações da Prefeitura, o Conselheiro Fernando Angeli e o Sr. João Ângelo 

poderão dar andamento aos comedores.  

 

c) O chamado feito pela CET referente a Rua Luiz Gonzaga x Avenida Marquês de São Vicente 

que havia sido encerrado, Cyra informou que passou o caso para o subprefeito, porém ainda 

não temos retorno. 

 

d) Foi autorizado pela DGPU e CGPABI, conforme solicitado por este conselho, a abertura do 

portão 2, localizado na Rua March Chagall em substituição ao portão 1.  

Beto Ferrari questionou se há previsão da Prefeitura enviar fiscalização para o controle de 

acesso ao parque e salientou que deixar apenas um portão aberto, não restringe nem limita o 



 
 

acesso ao parque. Fernanda irá verificar com Tamires e Dayse se há previsão para retornar o 

controle de acesso e medição de temperatura feito anteriormente pela Prefeitura. Iremos 

oficializar este questionamento conforme sugerido pela própria Fernanda. 

 

e) Flavia fala da necessidade de uma presença mais atuante da GCM no parque. Cristiano relatou 

que quando se abre um chamado, leva-se muito tempo para que eles apareçam. Os vigilantes 

contratados pela AMO por não terem a devida autoridade, em diversas situações, foge o 

controle. E por isso, a necessidade do apoio da GCM ou PM. 

Fernanda e Cyra então sugeriram para que nós os convidássemos para participar de nossa 

reunião para que possamos alinharmos nossas expectativas.  

Na próxima reunião Fernanda trará o termo de cooperação da AMO junto ao parque.  

 

f) Antes de definir o comercio dentro do parque, será discutido junto a subprefeitura a situação 

dos ambulantes no entorno. Caso se veja esta necessidade, teremos que definir o escopo e 

posterior processo de abertura pública 

 

g) Os representantes indicados pela Secretaria Municipal de Esportes não retornaram o contato 

feito pelo Cristiano para participar das reuniões deste conselho. O conselho sugere a 

solicitação de um representante e suplente para representar a SEME nas reuniões do Conselho. 

Esta solicitação será via o ofício para a referida secretaria. Fernanda fará o ofício via DPVA. 

 

h) Ervas daninhas continuam sendo tratadas com sistema manual e está sendo acompanhado pela 

bióloga. 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 

 

                                    ANEXO I 

 

 

LISTA DE PRESENÇA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

 

16/06/2021 

 

 

Conselheiros 
Entidade 

Representada 
Telefone/E-mail/Contato Assinatura 

Justificativa  

Ausência 

Fernanda Costa Alves  SVMA (11) 95442 5582   

Cyra Malta Subprefeitura (11) 99388 6777   

Fernando Angeli Frequentador (11) 97291 1501   

Flavia Marchi 
Frequentador (11) 99413 6582 

flaviamarchi@yahoo.com.br 
  

Julia Nonis Frequentador (11) 99107 1918   

Claudia Gouveia Frequentador (11) 99649 9817   

Beto Ferrari Frequentador    

Maria Aparecida Frequentador (11) 98389 4026   

Cristiano Gomes Entidade (11) 99775 2907   

 
 

 

 

 



 
 

 


